



Die neue Abgabe für Radio und Fernsehen – Faktenblatt 7

Chronologie zum neuen Abgabesystem

1. Januar 2019	Inkrafttreten des neuen Abgabesystems
4. März 2018	Ablehnung der «No Billag»-Initiative durch Volk und Stände
18. Oktober 2017	Bundesrat legt Inkrafttreten des Systemwechsels auf den 1. Januar 2019 fest und die Höhe der Abgabe auf 365 Franken pro Jahr und Privathaushalt
10. März 2017	Die SERAFE AG erhält den Zuschlag als neue Erhebungsstelle der Abgabe
1. Juli 2016	Inkrafttreten der revidierten Radio- und Fernsehverordnung (RTVV)
1. Juli 2016	Inkrafttreten des revidierten Bundesgesetzes über Radio und Fernsehen (RTVG)
14. Juni 2015	Annahme der Teilrevision des RTVG durch das Volk
26. Januar 2015	Das Referendum gegen die Änderung vom 26. September 2014 des RTVG kommt zustande
8. Oktober 2014	Der Schweizerische Gewerbeverband (sgv) ergreift das Referendum gegen die Änderung vom 26. September 2014 des RTVG
26. September 2014	Parlament verabschiedet die Teilrevision RTVG mit 137 zu 99 Stimmen (bei 7 Enthaltungen)
29. Mai 2013	Botschaft des Bundesrates zur RTVG-Revision
Februar 2010	Eine Motion der Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates (KVF-N) verlangt, dass der Bundesrat eine Vorlage für ein neues System der Empfangsgebühr ausarbeitet.
Januar 2010	Bericht des Bundesrates für Alternativen zur Empfangsgebühr
Februar 2009	Postulat der KVF-N zur Prüfung von Alternativen zur Empfangsgebühr